



RUTA CAMPECHE-MÉRIDA

Entre júbilo y marcha lenta sale Tren Maya

Acompañado de gobernadores y empresarios, el Presidente realizó el primer recorrido

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gtmm.com.mx

En compañía de gobernadores, integrantes del gabinete y empresarios, el presidente Andrés Manuel López Obrador realizó ayer el primer recorrido en el Tren Maya de la ciudad de Campeche a Mérida.

En punto de las 13:21 horas el tren en que viaja el titular del Ejecutivo con su comitiva salieron a desde la estación San Francisco Campeche rumbo a Hecelchakán, y con destino final en Mérida.

Desde el jueves todo era buenas noticias para el presidente Andrés Manuel López Obrador, cuando en la Refinería Olmeca le informaron que en el periodo de pruebas ya estaba en fase avanzada. Uno de sus principales proyectos ya comenzaba dar sus primeros frutos.

En el Centro de Convenciones de Campeche, ante unos mil invitados no sólo leyó su discurso, sino que se dio tiempo de improvisar, de reconocer durante varios minutos a Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), por dejar de lado su intención de buscar la gubernatura

de Chiapas; de presionar a Rocío Nahle para que concluya el proyecto de Dos Bocas; de exigir a Guadalupe Phillips, de ICA, para concluir las plantas coquizadoras de Tula y Salina Cruz; de presionar a Manuel Bartlett, titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), para concluir la construcción de una docena de plantas de generación eléctrica.

Al finalizar su discurso, el titular del Ejecutivo fue abordado por los gobernadores que acudieron al acto protocolario para tomarse selfies.

Del Centro de Convenciones, el presidente, su gabinete y empresarios se dirigieron a la estación San Francisco Campeche para iniciar el primero de los recorridos a bordo de uno de los convoyes del Tren Maya rumbo a Hecelchakán.

Arriba del tren fue una fiesta total, con gobernadores, integrantes del gabinete y empresarios llenos de júbilo mientras el convoy de cuatro carros comenzaba su lento avance entre la selva baja campechana.

En la plataforma X, antes Twitter, el portavoz de la Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, destacó las ovaciones por la puesta en marcha del tren. "Al paso del Tren Maya, cientos de personas salen a aplaudir, lanzan vivas, levantan carteles agradeciendo al presidente".